

La secretaria de Estado de Asuntos Exteriores y Globales, Ángeles Moreno, participa en el Pleno de la Cámara de España



Madrid, 26/04/22.- La secretaria de Estado de Asuntos Exteriores y Globales, Ángeles Moreno, ha intervenido en el Pleno de la Cámara de Comercio de España, agradeciendo la labor que realiza la Cámara de España en su apoyo a las relaciones internacionales en un entorno tan cambiante como el actual.

Moreno ha ensalzado el papel de la Cámara, CEOE e ICEX —en el marco del Acuerdo Tripartito- en la organización de encuentros empresariales con motivo de los viajes oficiales y ha asegurado que "son de gran ayuda para la diplomacia en general. El Tripartito crea espacios de confianza muy importantes para las relaciones internacionales".

Durante su intervención, la secretaria de Estado ha destacado, además, que vivimos en una realidad cada vez más compleja, con más tensiones. Recordando que, tras la pandemia, cuando todo parecía comenzar a recuperarse, la invasión de Rusia a Ucrania ha vuelto a crear fuertes desajustes en el escenario internacional. La secretaria de Estado ha resaltado que para salir más reforzados de esta crisis a nivel global "es necesario la presencia de más empresas españolas en el exterior, dado que son un motor de crecimiento para nuestro país".





Tfno: 91 590 69 52 C/ Ribera del Loira, 12 28042 - Madrid



